
Eine abschließende Entscheidung wurde vom Verwaltungsausschuss zurückgestellt. 
Die Verwaltung wurde beauftragt, für den Monat Januar 2006 ein Gespräch mit den 
Anliegern und den Fraktionsvorsitzenden durchzuführen. Danach wird eine 
Entscheidung getroffen. 


